

KC Montpellier Baptêmes de l'air

Le Club Kiwanis Golfe du Lion s'est fortement mobilisé le Samedi 16 Mai pour l'organisation de sa journée des « Baptêmes de l'air » au sein de l'Aéroclub de Montpellier.

Lors de cette manifestation 28 personnes en situation de handicap de l'ESAT APF de Montpellier (Association des Paralysés de France) ont pu voler et découvrir le plaisir des sensations éprouvées lors de cette expérience inoubliable.

Cette journée qui a permis à tous les baptisés d'oublier les difficultés de leur quotidien s'est poursuivie par une remise de diplômes autour d'un apéritif.

Le Kiwanis remercie le Président de l'aéroclub de Montpellier, M. Marc CHABASSIER, ainsi que l'ensemble des pilotes pour leur implication et leur gentillesse, prouvant ainsi que les avions ne font pas que du bruit, et qu'ils permettent aussi d'éclairer des visages et réaliser des rêves.

Le Club remercie également tous les bénévoles qui ont donné de leurs temps et de leur cœur pour la réussite de cette opération ainsi que la caisse de Retraite, Mutuelle et Prévoyance AG2R, très impliquée dans les actions sociales, sans qui cet événement n'aurait pu voir le jour.

